

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Badische Landes-Zeitung. 1870-1918 1871**

32 (7.2.1871) II. Blatt



Drathberichte.

Berlin, 4. Febr. Der Kaiser hat den auswärtigen Soveränen die Wiederherstellung des Kaiserreichs u. die durch ihn erfolgte Annahme der kaiserlichen Würde mitgetheilt.

Vom Kriegsschauplatz.

Hauptquartier Versailles, 4. Febr. Das Hauptereignis des Tages und eines der allerwichtigsten und charakteristischsten ist der Protest des Grafen Bismarck gegen die Beschränkung der Wahlbarkeit zur Konstitution.

den, es kann davon auf das System der Herren schließen. Graf Bismarck war es vergönnt, der Welt zu zeigen, welcher Sorte unsere Feinde sind; ihm mußte es anheimfallen, die Freiheit der Wahlen in Frankreich zu wahren.

selbe einzugreifen, unsere braven Artilleristen desto mehr. Unter uns in den Straßen der Stadt jubelte die freudigst erregte Einwohnerschaft, wetteifernd mit dem französischen Militär im Singen, Trinken, Schreien u. Triumphiren.

+ Simon. Nach dem Spanischen bearbeitet. (Fortsetzung.) Du kannstst ihn doch? Nicht mehr, als Ich.

Verfolgungen zum Opfer fallen, die Gerechtigkeit mit Füßen getreten, die Unschuld hintergangen und das Recht mit einem solchen Neze von Spitzfindigkeiten umhüllt wird.

gesteht habe, und den Vögeln Futter geben, die furchtlos meiner Stimme folgten! Mutter, tröstete Simon, hämt Euch nicht ab!

Es wäre zu traurig, dem Prozesse Schritt für Schritt zu folgen, der gegen den armen Simon eingeleitet wurde, u. die Abscheulichkeiten zu schildern, deren sich die Schiffs- und Rechtsgelehrten schuldig machten.

„Erämte Euch nicht, Mutter,“ sagte Simon, seinen eigenen Schmerz gewaltsam unterdrückend, um nicht den der guten Alten noch zu erhöhen.

„Ihr zerreißt mir das Herz, Mutter,“ unterbrach Simon sie, da ihr Schmerz nicht zu lindern war, „man sollte fast glauben, daß Euch die ganze Welt verlassen hätte!“

